



Le président du DREE est arrivé en Afrique du Sud



Service de communication du DREE, 16.06.2025 Dans la matinée du 16 juin, le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Antoine de Volokolamsk, est arrivé à Johannesburg (Afrique du Sud). À l'aéroport international O.R. Tambo, il a été accueilli par le recteur de la cathédrale Saint-Serge de Radonège, le père Daniil Lougovoï.

Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, le métropolite Antoine conduira la délégation de l'Église orthodoxe russe à la session du Comité central du Conseil œcuménique des Églises.

Le même jour, le président du DREE a rencontré le secrétaire général du COE, le pasteur Jerry Pillay, et a visité la cathédrale Saint-Serge, où il s'est recueilli devant les reliques qui y sont conservées.